

David Lucas defiende el papel crucial de las ciudades en la lucha contra el cambio climático

Fecha de publicación: 4/12/2015 0:00

Descripción:

El Alcalde de Móstoles ha intervenido esta mañana como representante de la delegación española ante el Consejo Mundial de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), en el marco de la Cumbre del Clima de París, en apoyo a una moción de la Alcaldesa de París, Anne Hidalgo.

"Vivimos en un mundo globalizado, pero también es cierto que los efectos del cambio climático están teniendo lugar en las ciudades. Por eso he reclamado que las ciudades desempeñen un papel crucial en la lucha contra la contaminación, ya que somos quienes mejor conocemos y podemos aplicar soluciones a los problemas de medio ambiente", ha destacado David Lucas.



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, en calidad de presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la FEMP, ha reivindicado esta mañana ante el Consejo Mundial de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), en el marco de la Cumbre del Clima de París, la importancia que deben adquirir los municipios en el contexto internacional de la lucha contra el cambio climático. El Alcalde de Móstoles ha hecho hincapié en la necesidad de que se planifiquen políticas que repercutan y tengan una aplicación directa en las ciudades.

Para David Lucas, "vivimos en un mundo globalizado, pero también es cierto que los efectos del cambio climático están teniendo lugar en las ciudades. Por eso he reclamado que las ciudades desempeñen un papel crucial en la lucha contra la contaminación, ya que somos quienes mejor conocemos y podemos aplicar soluciones a los problemas de medio ambiente".

"La contaminación está afectando a nuestras ciudades y es por eso que he reclamado un papel determinante de los municipios contra el cambio climático. Creo que la propuesta ha sido bien recibida y espero que, a partir de ahora, las ciudades cuenten más, no solamente en la implementación de las políticas, sino también en la planificación, desarrollo y la evaluación de las mismas", ha manifestado David Lucas a la salida de la reunión en París.

El Alcalde de Móstoles se refirió a los recientemente aprobados Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, "probablemente la agenda de desarrollo más ambiciosa de la humanidad", y a la Agenda Mundial 2030 que, según afirmó, se encuentra "en íntima conexión con la Agenda Urbana, puesto que ambas se orientan a reducir la brecha de los países en desarrollo y las lagunas de la vulnerabilidad, así como impulsar políticas que garanticen la viabilidad del planeta y de nuestra especie".

David Lucas finalizó señalando que ha llegado el momento de "tomar verdadera conciencia del tiempo que vivimos y de la responsabilidad que tenemos que asumir" y reafirmando su convencimiento de que las ciudades constituyen el elemento vertebrador de las políticas públicas que son imprescindibles para hacer frente a tan importante desafío.

El representante de la FEMP tiene previsto intervenir este domingo en una sesión sobre liderazgo de las mujeres y el desarrollo, en la Mesa "Una agenda sensible en materia de género para Hábitat III".

El lunes 7 de diciembre, David Lucas participará además en el debate sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, del Comité Director del Consejo de Municipios y Regiones de Europa (CMRE).



Intervención David Lucas Consejo Mundial CGLU en Cumbre del Clima de París (81.71 KB)